



ECHO

DU

CABINET DE LECTURE PAROISSIAL

Vol. IV.

Montréal (Bas-Canada), 15 Novembre 1862.

No. 22

SOMMAIRE.—Avis de l'administration.—Chronique de la Quinzaine.—Revue Littéraire: Article Bibliographique, sur un ouvrage de M. Trollope, par M. E. Blain.—Réminiscences d'un vieux Touriste; (suite et fin).—XVIe Etude Littéraire: M. de Chateaubriand, par M. de Loménie du Corrépondant.—Feuilleton: Les deux Pigeons, (suite).—Un peu de tout.—Musique: Petit Bonhomme vit encore! paroles et musique de Gustave Nadeau.—Variétés.

AVIS.

Nous prions instamment les abonnés retardataires de payer leur abonnement au plus tôt: On comprendra pourquoi, l'*Echo du Cabinet de Lecture* n'ayant que ce seul moyen d'existence, fait des appels aussi réitérés à ceux qui le reçoivent et le lisent.

CHRONIQUE DE LA QUINZAINE.

Montréal, 14 novembre 1862.

Nous trouvons dans la *Gazette de Lausanne* du 3 octobre une correspondance parisienne qui contient des réflexions fort justes, à côté d'autres qui le sont moins, sur la question romaine en général et sur la publication des documents du *Moniteur* en particulier. L'auteur de cette correspondance voit, dans les documents publiés, un principe posé et un conseil donné. Le principe, c'est l'indépendance de Rome et de la Papauté vis-à-vis du reste de l'Italie. Le conseil est de consolider la nationalité italienne sans vouloir la compromettre dans l'unité. Plus